

**Aurélie Loek**

Publié le 16 août 2022 à 14h47

Parti à l'été 2020 d'Ile-de-France pour voyager, Yann Bourdon n'avait pas donné de nouvelles à ses proches depuis l'été dernier.

Sa famille avait lancé un appel à témoins en juillet.

Le touriste est finalement réapparu au Consulat français du Caire le 9 août, avant de rentrer en France.

Après une disparition inquiétante pendant près d'un an, le touriste français Yann Bourdon est réapparu. Il s'est présenté, sain et sauf, le 9 août dernier au consulat français du Caire, en Égypte et a pu prendre un avion dès le lendemain pour rejoindre sa famille en France. Ses proches n'avaient pas eu de nouvelle de lui depuis un dernier mail, le 4 août 2021, envoyé de la capitale égyptienne.

Le Committee for Justice basé (CFJ) à Genève, qui suit le cas de Bourdon, a révélé lundi qu'il s'était finalement présenté au consulat français au Caire. Aucune raison n'a été évoquée pour expliquer les raisons de sa mystérieuse disparition. Selon le communiqué, le jeune homme de 27 ans souhaiterait garder le silence sur ce qu'il s'est passé. Après s'être adressée au ministère des Affaires étrangères pour signaler sa disparition inquiétante, la famille de Yann Bourdon avait lancé un appel à témoins en juillet, faute de nouvelles. C'est finalement le jeune homme lui-même qui est revenu.

LIRE AUSSI**Portugal : un jeune apnéiste français porté disparu aux Açores**

La sœur du Français disparu, Wendy, s'était précédemment confiée à TF1info et avait raconté les circonstances de la disparition de son frère, de 11 mois son aîné. Celui-ci était parti d'Ile-de-France en 2020 pour un long voyage, sans itinéraire en tête. Après l'Estonie, il avait traversé par ses propres moyens la Lituanie, la Macédoine, la Croatie, le Kurdistan et la Turquie avant d'arriver en Égypte, fin juillet 2021.

Dans ce pays, il aurait été pris en stop par un policier égyptien, alors hors service, selon un mail adressé à sœur et daté du 28 juillet. Dans le dernier mail qu'il a envoyé à sa famille, le 4 août 2021, Yann Bourdon indique séjourner dans une auberge de jeunesse au Caire. Il ne donnera plus de nouvelles par la suite. Selon des informations des autorités égyptiennes, son compte en banque a été vidé le 7 du mois, toujours au Caire.

Si un dossier de disparition inquiétante est ouverte et qu'une enquête est censée être menée par les autorités égyptiennes, la famille de Yann Bourdon n'obtient pas plus d'informations. En juillet dernier, elle avait tenté de médiatiser l'affaire en lançant un appel à témoins et en ouvrant un groupe Facebook dédiée. Le CFJ avait de son côté sollicité une enquête sur l'identité du policier entré en contact avec le Français et avait déclaré que sa disparition s'apparentait à une "disparition forcée".

Aurélie Loek

Sur le même thème

Tags

#Égypte #Disparition #Famille

Articles

Rouen : un enfant de 6 ans porté disparu n'a peut-être jamais mis les pieds en France

Publié le 29 juillet 2022 à 22h43

Disparition inquiétante d'un Français en Égypte : la famille de Yann Bourdon lance un appel à témoins

Publié le 11 juillet 2022 à 18h13

Disparition de Tiphaine Veron : des pistes restent à creuser selon ses proches

Publié le 5 juillet 2022 à 9h47

Drame familial de Montreux : ce qu'a révélé l'enquête

Publié le 29 mars 2022 à 18h20

Cold case : 35 ans après, elle cherche toujours sa petite sœur disparue

Publié le 29 mai 2022 à 16h59

Voir plus +

Tout TF1 Info

LES + LUS **DERNIÈRE MINUTE** **TENDANCE****1 Fête de l'Assomption : que célèbrent les chrétiens le 15 août ?**

Publié le 14 août 2021 à 8h40

2 Météo : où et quand la pluie va-t-elle tomber cette semaine ?

Publié hier à 9h45

3 Une nouvelle vague de chaleur se dessine, les 40°C à nouveau possibles la semaine prochaine ?

Publié aujourd'hui à 9h42

4 EN DIRECT - Orages violents : 8 départements placés en vigilance orange, des inondations redoutées

Publié aujourd'hui à 6h12

5 Distribution de pastilles d'iode dans les Vosges : "Une mise à jour classique du plan de distribution"

Publié hier à 11h47

Voir plus d'actualités +

Police, justice et faits divers

Accusé de plusieurs viols en Angleterre, le footballeur Benjamin Mendy face à la justice →

International

Le domicile de Donald Trump perquisitionné, des documents "top secret" saisis →

International

L'écrivain Salman Rushdie poignardé à New York →

Environnement

Opération sauvetage pour un béluga coincé dans la Seine →

Police, justice et faits divers

Rodéos urbains →

Accueil - Police, justice et faits divers - Le touriste français Yann Bourdon, disparu il y a un an au Caire, est réapparu